

Doce millones de visitantes: la meta del Gobierno Dominicano para el 2025

El Gobierno ahora buscará redoblar a 12 millones la llegada de visitantes al país, después de haber alcanzado la meta de los 10.3 millones en 2023, y de superar esa cantidad al cierre del 2 de diciembre de este año, que registró más de 10,005,800.

Así lo informó ayer el presidente Luis Abinader durante la presentación de los resultados de noviembre y de lo que va del 2024 sobre la entrada de visitantes. El mandatario encabezó el acto junto con el ministro de Turismo, David Collado.

El objetivo, sin embargo, es cerrar este año con 11.5 millones de extranjeros, según el Gobierno. Para lograrlo, el país debe registrar la llegada de 999,200 nuevos visitantes en 29 días, contando desde hoy.

“Cuando celebramos estos 10 millones, y próximamente estos 11 millones, celebramos el desarrollo, la prosperidad”, dijo el gobernante, y reconoció que cada vez “se nos hace más difícil ir superando los ré-



Celebraremos en GRANDE

cord del año anterior”.

“Pero, el año que viene, David, tenemos que ponernos para 12 millones de turistas. Y lo podemos hacer, porque vamos a seguir trabajando, vamos a seguir

con la alianza público-privada, que tanto resultado nos ha dado en estos cuatro años”, agregó el mandatario.

Solo en noviembre, el país recibió 881,499 extran-

jeros (tanto por la vía aérea como marítima), lo que supone un 54% más que el mismo mes pero de 2019. La cifra también representa un 15% por encima que en el 2022 y apenas un 2%

más que el año pasado, según los datos que presentó el ministro de Turismo.

Collado precisó que en

noviembre el país recibió, por la vía aérea, a unas 667,745 personas no residentes, lo que equivale un aumento de un 44%, con respecto a noviembre del 2019, que registró 435,547. La cifra, además, supone un 17% más frente al 2022, y un 5% en comparación con el 2023, año que cerró con 636,432.

Los números, sin embargo, no fueron del todo positivos. La llegada de cruceristas disminuyó un 7%, al comparar la cifra de noviembre de este año, que fue 214,454, con la de noviembre de 2023, que fue de 230,077. Esto representó 15,623 cruceristas menos para este año, según Turismo.

La tendencia hacia la baja de los visitantes por vía marítima se originó por la presencia de fenómenos atmosféricos tanto en el país como en la región del Caribe, que afectaron el tráfico de cruceros, según explicó el ministro.



La fortaleza
de un soldado
Las manos
de un donante

Cuando el sargento Brendan Marrocco perdió las cuatro extremidades en Irak, también perdió su independencia. Luego, un donante de manos y brazos se la devolvió. Conozca cómo estos trasplantes innovadores – llamados alotrasplantes compuestos vascularizados (VCA) – están devolviendo la esperanza y cambiando vidas.



organdonor.gov
donaciondeorganos.gov

HRSA
Health Resources & Services Administration



Visita: BajaTuPresion.com

O escanea código para ver más.



En colaboración con Office of Minority Health and Health Resources & Services Administration.

EXPLORE LOS CLASIFICADOS

WWW.ELLATINODIGITAL.COM

**RENTAS-EMPLEOS
VENTAS-AMISTAD**

(ACTUALIZADOS 24/7)

PARA PAUTAR SU CLASIFICADO
LLAME AL 561-310-5333



Chequéala todos los días. Monitoréate ya.



Visita: BajaTuPresion.com

O escanea código para ver más.



En colaboración con Office of Minority Health and Health Resources & Services Administration.